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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DE LA AGRUPACIÓN DE 

U.P. DE GRANADA 

  

FECHA: 25/10/2013 

Inicio: 17:00 horas 

Conclusión: 18:15 horas 

Sede: ONCE  (Granada) 

 
                   

CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DIA: 

 
 Reunidos los socios de UP asistentes en el Salón de Actos de la ONCE 
de Granada y siendo las 17:00 horas del día 25 de Octubre de 2013 se 
constituye, en segunda convocatoria, la Asamblea Ordinaria de la Agrupación 
de UP de Granada con arreglo al siguiente  
 

Orden del Día: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 20 de Abril de 2013. 

2. Lectura y aprobación del Presupuesto  del ejercicio 2014. 

3. Intervención del recién elegido Coordinador de J.U.P. 

4. Intervención del Presidente de SUPPO y homenaje a aquellos socios, que 
al igual que nuestra Organización, cumplen sus 75 años en 2013. 

5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. 

6. Intervención de la Consejera Territorial. 

7. Intervención del Director. 

8. Sugerencias y aportaciones. 

 
ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 20 de Abril de 2013   
 

El acta mencionada es aprobada por unanimidad. 
 

2. Lectura y aprobación del Presupuesto del ejercicio 2014. 
 
El Presupuesto de la Agrupación para el ejercicio 2014, se ha elaborado 

bajo el criterio de equilibrio presupuestario y haciendo una previsión del número 
de socios a 31 de diciembre de 770. Se prevén unos Ingresos totales de 
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8.180,50€ y unos Gastos totales de 8.053,70€, lo que arroja un resultado  
previsto positivo de 126.80€. Dicho presupuesto se aprueba por unanimidad. 

 
3. Intervención del recién elegido Coordinador de J.U.P. 
 

El nuevo coordinador de JUP, Moisés González López, toma la palabra 
para agradecer la confianza que los jóvenes han depositado en él y muestra 
una gran ilusión por esta nueva etapa, que estará llena de trabajo en equipo y 
recuerda la necesidad de captar nuevos socios entre los más jóvenes. 
 
4. Intervención del Presidente de SUPPO y homenaje a aquellos socios, 
que al igual que nuestra Organización, cumplen sus 75 años en 2013. 
 
 Toma la palabra D. Juan Manuel Expósito Serrano que comenta algunas 
de las actividades realizadas desde la última Asamblea: 
 

 Merienda de SUPPO, en la que participaron 53 compañeros. 
 

A continuación se homenajeó y se hizo entrega de los diplomas, a los 
compañeros de SUPPO, que como la ONCE, celebran sus 75 cumpleaños en 
el 2013 y que, a continuación, se relacionan: 

 
o Dª María Joyanes Almazán. 
o Dº Miguel Moreno Molina. 
o Dº Miguel Quirós Sánchez. 
o Dº José Miguel García Maldonado. 
o Dº Manuel Sánchez Fernández 

 
5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales 
Adjuntos. 
 

Toma la palabra D Juan de Dios Maldonado Bautista, Secretario General 
de la Agrupación, para informar que el próximo 18 de noviembre, se celebrará 
un Comité Territorial, para el que propone como miembros de pleno derecho a 
Dª Rosario de las Mercedes López Mármol y Mª Jesús Segovia Molina, que son 
aprobados por la Asamblea. 
 

También informa que se han renovado todos los equipos informáticos de 
todas las Agrupaciones, para así facilitar el trabajo de los compañeros y 
recuerda que la Agrupación tiene una nueva cuenta en el Banco Santander que 
se facilita a todos los socios para hacer frente al pago de las cuotas.  
 

A continuación Dª Inmaculada Laguna Carballo, Secretaria de 
Participación e Igualdad de oportunidades, informa de las Jornadas de 
formación política que se han realizado el 5 de Octubre en Sevilla en la fase de 
Formación de Formadores. A las mismas han asistido D. Emilio José Sánchez 
y María Jesús Segovia que serán los encargados de impartir el curso el 
próximo año a los socios que se hayan incorporado en los últimos cuatro años. 
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Toma la palabra D. Carlos Marín Beltrán, Secretario General Adjunto de 
Seguimiento del Programa Electoral, que comenta el trabajo que se está 
realizando en su secretaría y se pone a disposición para colaborar con los 
cursos de formación política. 
 

Toma la palabra María Jesús Segovia Molina, Secretaria General 
Adjunta de Organización y Finanzas, que comenta las actividades realizadas 
por la agrupación desde la última asamblea de abril: 
 

 Actividades Políticas: Asistencia al Comité Estatal del 21 de junio de 
2013: 3 Comisiones permanentes y 2 Comisiones Ejecutivas. 

 Actividades Lúdicas: Jornada cultural y de ocio con la visita a la Capilla 
Real y la Alhambra el 8 de junio junto a la Agrupación de Almería, con 
una participación de 60 personas. 

 Se informa que, en breve, está prevista una visita cultural a Guadix.  
Anima a la participación de todos los compañeros y compañeras 

 
Para finalizar recuerda a todos la obligación de estar al corriente en el pago 

de las cuotas. Es fundamental para funcionamiento de la Agrupación. 
 

6. Intervención de la Consejera Territorial. 
 
 Toma la palabra Dª. Rosario de las Mercedes López Mármol para 
informar de las actividades promovidas por el Consejo Territorial. Entre otras 
cabe destacar: 
 

 Celebración del día de la ONCE, el 6 de octubre de 2013, en Jaén. 
Asisten compañeros de Almería, Granada y Jaén. 

 Homenaje a los tres trabajadores jubilados más antiguos. Se celebró el 3 
de octubre. 

 Participación en el homenaje al Vendedor del Cupón. Convocatoria 
nacional celebrada en Madrid el 2 de junio. 

 
También recuerda las fechas de distintos concursos y eventos que se 

celebran anualmente.  
 
7. Intervención del Director Administrativo. 
 D. Alberto Morillas Hervás toma la palabra para informar de algunos 
datos relativos a la venta de cupón. 
 Agradece a nuestros vendedores el empuje que han tenido al final de 
año, que ha equilibrado las ventas con respecto al año pasado y menciona 
cómo ha beneficiado la idea y la campaña de la paga asociada al cupón.  
 Felicita a todo el departamento de ventas, por ser los primeros en venta 
porcentual con TPV y anima a sacar el máximo rendimiento a los nuevos TPVs 
que están por llegar. 
 Además comenta que somos de los primeros en cuanto a la exposición y 
venta de productos de “rasca”. 

 Para terminar nos invita a participar en la celebración del Premio 
Príncipe de Asturias de la Concordia, que será retransmitido en 

directo por TVE, y a compartir unos aperitivos y sidra.   
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9. Sugerencias y aportaciones. 

Sin contenido. 
Y sin más asuntos que tratar se cerró la sesión siendo las 18:15 horas. 
 

  

 
Fdo.: Juan de Dios Maldonado Bautista 
Secretario General de UP 

 Fdo.: Mª Jesús Segovia Molina 
Secretaria General Adjunta de 
Organización y Finanzas. 

 


